

HABER QUIEN DICE

Escrito por Jesule - 24/07/2011 00:04

;) Como habreis visto, hemos salido en prensa en cuatro ocasiones, dos con el tema de la entrega de autorizaciones en la la Voz de Almería, una tambien en el Diario de Almería tambien cubriendo el acto, y otra en la revista a nivel del todo el Parque Natural que es el Eco del Parque, bueno vamos dejando constancia de nuestros actos y la importancia que tiene que tener en toda Andalucía nuestra Asociación, y aún mas sigo diciendo jj con la que nos viene encima jj.

=====

Re:HABER QUIEN DICE

Escrito por Jesule - 28/07/2011 23:26

Perdonarme si estos días no estoy entrando en nuestro foro pero es por que estoy mas liado que la pata de una momia, con esto de las entregas de autorizaciones, y el intentar el ir centrando todos los temas que tenemos en el aire, como declaraciones de capturas, y un montón de cosas mas, además de llamadas de teléfono a to quisqui, con el mismo tema, espero acabar pronto, entregar muy pronto despues de que me las manden, y poder descansar un poquito poder disfrutar de mi familia y dejar una poquito el monotema.

Gracias a todos.

=====

Re:HABER QUIEN DICE

Escrito por Jesule - 02/08/2011 09:17

Tan solo me quedan al rededor de 40 autorizaciones, lo que mas me ofende es que a mis amigos franceses no les han concedido de momento ninguna, me siento totalmente ofendido. Tengo unas ganas de ver el puerto con sus barcos abanderados, que serán como 130, quedará como nuevo o por lo menos con otros aires, a algunos quizás se les mueva la conciencia, bueno eso si la tienen.

Gracias a todos por vuestra buena colaboración e intención, tenemos que comportarnos perfectamente los asociados pues tenemos un pequeño problema con 24 que han entrado por la puerta de atras, ya sabemos de algunos pero tambien sabemos que los que entran por la puerta de atras como de responsables nada y menos con la pesca.

Ya que todos tenemos derechos, queda una pequeña diferencia que no somos iguales, pues quien no respeta el dinero, ni el trabajo de los demás, como van a respetar las normativas, veremos a ver quines son y los que no van a cumplir, lo que espero es que esta gente con sus actos, no nos salpiquen, y mas pronto que tarde enten fuera y sin autorizaciones. Ellos por si solos se califican.

=====